

Claudia Bauer unschlagbar

Am 19. Mai 2019 fand in Bilten (GL) die diesjährige Haflinger Schweizer-Meisterschaft im Springen statt.

Für die Schweizer-Meisterschaft haben sich total 11 Reiterpaare gemeldet, schlussendlich sind aber leider nur 8 Paare angetreten. Die besagten 8 Reiter/innen hatten zwei Haflinger/Freiberger Qualifikationsprüfungen mit jeweils 10 Sprüngen und 11 Hindernissen vor sich. Jede Prüfung wurde als Qualifikation einzeln gewertet. Für den Schweizer-Meister-Titel wurden beide Ergebnisse zusammen gezählt und somit den Sieger erkoren.

6 Haflingerpaare starteten in der Stufe II, also B/R 80cm und 2 Haflingerpaare meldeten sich in der Stufe III, BR 90cm, an. Claudia Bauer hatte als einzige Reiterin 2 Haflinger-Pferde gemeldet. Sie war es auch, die die restlichen Konkurrenten/innen als Startnummer eins gleich so richtig unter Druck setzen konnte. Denn Ihr gelang mit Ihrem Haflinger-Wallach Anatol gleich eine Blankorunde in einer sehr schnellen Zeit. Was am Ende sogar zum Tages-Sieg in der Qualifikationsprüfung mit allen Freiberger-Pferden zusammen reichte.

Neben Claudia Bauer und Anatol, blieben Petra Tettamanti und Baghira, Iris Maag mit Natschita und nochmals Claudia Bauer mit ihrem zweiten Pferd Stan ohne Fehler in der ersten Teilprüfung.

In der zweiten Qualifikations-Prüfung/Teilprüfung fielen die Stangen der Hindernisse irgendwie bei allen etwas leichter runter. Als einzige Haflinger-Reiterin ohne Fehler absolvierte den Parcours Claudia Bauer mit ihrem Pferd Stan.

Somit war klar, wer den begehrten Haflinger Schweizer-Meister-Titel ergattert hat. Claudia Bauer und ihr 10-jähriger Haflingerwallach waren als einziges Paar mit doppe null ins Ziel geritten und sicherten sich den Sieg. Aber das war für Claudia nicht genug, denn mit ihrem zweiten Pferd Anatol war sie so schnell unterwegs, dass Sie sich zum Titel noch den Vize-Schweizer-Meister sicherte. Knapp hinter Ihr erreichte Iris Maag mit Natschita den guten 3. Rang.

Wie im Gymkhana durften sich auch die 3 Springreitinnen über tolle Preise freuen. Neben einer flauschigen Siegerdecke, einem farbigen Blumenstrauss, holzigen Plaketten und originellen Rosetten, durften die Klassierten tolle Naturalpreise entgegen nehmen. Was ohne unsere grosszügigen Spender nicht möglich gewesen wäre.

Teil 3 der Haflinger Schweizer-Meisterschaft, Holzrücken, startet am 23. Juni 2019 um 8.00 Uhr in Menzingen (ZG). Wer holt wohl da den Titel?